

ハンセン病講演会 感想記入用紙

ハンセン病という病気の名前やハンセン病を患った人に

隔離政策が取られていたことは知っていましたが、ここまで惨いものとは思いませんでした。亡くなつてもなお、故郷に帰れない悲しみは想像を絶するものだ、たゞ一に違いありません。

この公演で、人権の大切さや今幸せに生きることができることの喜び実感しました。このことも忘れずに生活していきたいと思います。

「講演 ありがとうございました。」 2年 ■ 組 氏名 ■

ハンセン病講演会 感想記入用紙

ハンセン病は知っていたけど、それによる影響は全く知らなかつたので、とても免強になつた。今の時代と重ね合わせてよく考えてみようと思った。昔のことを考えると、今は比較的平和な世の中なのかなと思った。誰だって家族と別れるのは悲しいのに、それを強制せらるなんてひどいと思った。二度とこんなことが起らなければほしいと思った。

2年 ■ 組 氏名 ■

ハンセン病講演会 感想記入用紙

私は今日に至るまで、ハンセン病について少し名前はきき覚えがあるくらいしか知りませんでした。ですが、今日のハンセン病講演会で、ハンセン病にかかると、たちやその家族が一生にかけて悲痛な思いをされていたことを知り、おこく胸が苦しくなりました。今日の講演で学んだことを記入して下さい。

2年 ■ 組 氏名 ■

と、今後的人生で何かしていけたらなどを思いました。

ハンセン病講演会 感想記入用紙

時々ニュースなどでハンセン病の名を聞く時、いつも何とか分かっていませんでした。ですが今回の講演会を終え自分が情けないと思いました。歩むべきだった未来をたった一つの病で周りの人の差別で、国の失敗でつぶされる気持ちは私には想像もできません。物事の問題の裏にはたれかがざせいになつた過去、現在があり、それらを知ることが私達の人生において重要なことなのだと思います。

2年 ■ 組 氏名 ■

ハンセン病講演会 感想記入用紙

今回のハンセン病講演会では自分がまだあまり良く知らなかった、「ハンセン病」について深く学ぶことができました。その中でも一番心に残っているのは、養生所内の真理子ちゃんの実例で、無理やり亦るか人の命を奪ったことです。このように過去に市、たゞしが現在にも残っています。今の自分にできることは、今回の講演会で学んで身に付いた知識 2年 [] 組 氏名 []

お家へ帰り後、両親からも友達から現状を伝えて下さい。

ハンセン病講演会 感想記入用紙

講演会をきく前は、ハンセン病のことを何も知らなかたし。名前すら書いたことがなかったけど、講演会をきいて、日本にはこんなひどい差別があるんだな、と思いました。私は、桜井さんが娘の真理子さんを、一生けんめい、一秒でも生きさせようとした話が心に残りました。このような差別はせつないにいけない、とわかっているけれど、黒川小学校事件のことをきたいに、いちご自分のことになたら。

口は出さないかも知れないけど、 2年 [] 組 氏名 []

「入学させるのは、いやだな…」と思うかもしれない、と思うので

う→

ハンセン病講演会 感想記入用紙

今日の講演会で私は初めてハンセン病を知りました。多くの人が今も苦んでいるのに今まで何も知らない何がいけないか、二点が悔しいと感じました。人の感情や正しい知識を無視して偏見を持ち差別をしていたことが印象に残りました。今日学んだことを家族や友達に話す。自分の好きな最大のことをして強く思いました。

2年 ■ 組 氏名 ■

ハンセン病講演会 感想記入用紙

ハンセン病についての講演会をお忙しい中していただき、ありがとうございました。私は、ハンセン病という名前は知っていたけど、どれくらい病気かというところは知らないかったので、今日知ることができたと思います。ハンセン病によって差別などの人権問題が起きていると聞いて、コロナによる差別と同じようなものがいると感じました。今回の講演会を通して、どんな状況でも一人一人の人権を尊重する大切さを改めて感じ、日々の生活に生かしていくことにします。

2年 ■ 組 氏名 ■

ハンセン病講演会 感想記入用紙

ハンセン病には過酷な生活が隠されていることがわかりました。間違った考え方から予防法について苦しい人がたくさんいるなどと思いました。また、ハンセン病で抜け出せない人はいるので、Oに近づけよう私たちはできるだけいたいです。人の人生をゆがませないこと、されどそれが人権を尊重することだと考えました。

2年 ■組 氏名 ■

ハンセン病講演会 感想記入用紙

ぼくは講演会の前まで、ハンセン病の存在を全く知りませんでした。ですが、講演を聞いて、日本や世界にはこの病気でとても苦しんでいる人がいて、差別されてしまっていたことがわかりました。同じ人間なのですが、病気が治てもなお差別されてしまうのは不公平にいけないと思いましたし、国がまちがった政策をしていたのもいけないと思いました。この講演会で学んだことをいかして、いいめや差別をやらない社会をつくりたいと思いました。

2年 ■組 氏名 ■

ハンセン病講演会 感想記入用紙

今日、ハンセン病の講演をして下さりありがとうございました。講演前は、ハンセン病がどういったものかわからなくて、丁度の感染病だと思っていました。ですが、講演では、ハンセン病の症状や、差別など信じられないほどの現実を真のあたりにしました。昔も今もハンセン病で苦しんでいた人がいると聞いて驚きました。これを他人事と見えてはなく、今、苦しんでいる人たちは少しでも救えるようにこの講演会で得た情報を受けついでいきたいです。

2年 [] 組 氏名 []

ハンセン病講演会 感想記入用紙

ハンセン病は、肺病臭じやけたりうなこを改めて、知れど良からぬ。でも、ハンセン病は、自分にとって、身近なのは、決して差別と結びつけることは叶わなかったので、今回の講演で、ハンセン病や差別について、しっかりと教えて貰って貰ったので、良かったです。国の誤解、情報が苦しい人や川辺にも届かなかったのが、自分も耳や目にしただけ本当に正しいのを教えて貰えたのです。最後の問い合わせは、ずっと、同じ、シジマエガコと想います。ありがとうございました。2年 [] 組 氏名 []

ハンセン病講演会 感想記入用紙

ハンセン病は、「らい菌」に感染することで起こる病

気で、体の一部が変形するといつた後遺症が多いこと

を知った。ハンセン病にかかる人々が差別され、偏見

を持たれたのは、国のみならず考え方や対策によってあ

ることを学んだ。人権を大切にしてはいけないのは

「人生の可能性をうねり、その人の人生をゆがめてしまうから」

ということを頭に入れて生活して 2年 ■組 氏名 ■

いこうと思います。

ハンセン病講演会 感想記入用紙

今日、私が「心に飛ぶことは2つあります。

1つ目は、ハンセン病の国の政策についてです。

ずっとかくられ差別されていても、やめないと
思ってし、病院などのにひきがてびくழけました。

2つ目は、ハンセン病にかかても生きていけることが可能だと感じ
ました。今日は講演をしていただき 2年 ■組 氏名 ■

ありがとうございました。

ハンセン病講演会 感想記入用紙

私は、中絶をさせられてしまった方と、その
たぶんママの話が深く心にさりました。
赤ちゃんを産むこと、育てることは絶対に
守るべき権利であり、まりこさんにも
幸せに生きていく権利があったと思いま
す。今日、話していただきことを忘れず、
考えていきたいです。

2年 [] 組 氏名 []

ハンセン病講演会 感想記入用紙

ハンセン病に関する差別があつたことは知っていました
が、ここまで詳しく話を聞くのは初めてでした。特に患者
の桜井さんの話が印象的で、恐い病気というわけでもない
のにも関わらず、差別によってここまで人生を歪められて
しまうと思うと本当に悲しい気持ちでいっぱいになりました。
差別の原因になつた法律が、平成に入っても続いているのも
衝撃的でした。

2年 [] 組 氏名 []

ハンセン病講演会 感想記入用紙

今日のハンセン病講演会を開いて私は初めてハンセン病のこと、ハンセン病に対する差別を受け、療養所で“隔離されて”いたことを知った。その中で“特に心に残ったのは、親が“ハンセン病”というだけで“その子どもまでが差別され学校に行かれていない”ということ。この話は自分が中学生というのもあり、自分であれはめで考えることができた。このようなことをくり返す年 [REDACTED]組 氏名 [REDACTED]

“自分が自分”としてどうして差別をくらわなければならない